

Alle Errungenschaften der IG Metall seit ihrer Gründung, die heute für viele eine Selbstverständlichkeit sind, konnten nur in fortwährenden und aufopferungsvollen Kämpfen unserer Kolleginnen und Kollegen erreicht werden. Die IG Metall hat gesellschaftliche Standards gesetzt, die es zu verteidigen gilt.

Dafür und zur Durchsetzung weiterer vor uns liegender Ziele wünsche ich mir, dass meine IG Metall eine starke und große Gewerkschaft mit vielen Mitgliedern bleibt.



Josef Nauert

*Betriebsratsvorsitzender
voestalpine Stamptec
Böhmenkirch*